

# 回覧

## 遊三町内会 遊三シニア会 だより No.86 H31.3

温暖化現象の現われか、平均温度は高くなっているようです。「春」のイメージは「花」の開花かと思います。私たちの町内でもあちこちに、花たちが、多彩で色鮮やかさを、謳歌していました。



- ・ 2月25日 大道小学校で、恒例の「ボランティア懇談会」が開かれました。毎年、小学生の登校と下校時に危険防止の見守りをする地域の人たちのボランティアグループです。校長先生・教頭先生と懇談する会合です。10年以上も続いている方もいますし、今年から始めた方もいます。地域に住む私たちも、子供たちの登下校が無事である様にあたたかく見守ってあげましょう。
- ・ 3月3日は、「ひな祭り」が地域で盛んになっています。お隣の、遊行通り2丁目町内会では有志の方が集まり、手作りの“ひな飾り”を作っています。毎年、回を重ねるごとに充実しています。



手作りの作品 と 作品作りの方々



- ・ 藤沢公民館主催で、「藤沢宿まつり」（3月3日）が開かれました。残念なことに、雨天となり屋外での行事はすべて中止となりました。 済美館内の行事と「お蔵」見学だけが行われました。



編集・文責 鶴海